

# PREVENGA EL CÁNCER DE MAMA CON FERIA EDUCATIVA DEL INAMU

EFRÉN LÓPEZ MADRIGAL  
[elopez@prensalibre.co.cr](mailto:elopez@prensalibre.co.cr)

**E**l cáncer es una enfermedad que se triplica en el país y ataca a más mujeres jóvenes cada año. Este mes de octubre varias instituciones del estado y del ámbito privado se unen para hacer conciencia en la población sobre la importancia de la prevención de este mal.

Las personas que asistan tendrán varios stands informativos con datos sobre la prevención del cáncer de mama, además de iniciativas integrales como masajes de relajación para enfrentar efectos secundarios de la quimioterapia.

Los organizadores darán la oportunidad a las mujeres que

lleguen a la feria de conocer varios servicios para las sobrevivientes como tutorías de maquillaje, uso de turbantes, clases de yoga y para el resto de las visitantes cómo realizarse el autoexamen.

La encargada de prensa del Instituto de las Mujeres, Ivannia Arias, comentó que esta es parte de una serie de actividades que se realizarán durante el fin de semana y que en el marco de la feria se harán charlas sobre detección temprana del cáncer y rehabilitación en el salón rosa del Hospital de las Mujeres ubicado en San José.

Todas las actividades son gratuitas y además participarán mujeres que ayudan a pacientes que sufren cáncer de mama en estos momentos.



*Miles de mujeres son diagnosticadas con cáncer de mama anualmente, lo importante es realizarse el autoexamen en casa.*